



Visa Waiver Gobierno y pasaportes: EE.UU. “ha demorado más de lo que nos gustaría”

El Ministerio de Justicia dijo que el ajuste del programa de exención de visa (Visa Waiver) de Estados Unidos a los pasaportes chilenos que se emiten desde el 16 de diciembre “ha demorado más de lo que nos gustaría”.

“Aquí tenemos un reconocimiento de la letra con la que comienzan los nuevos pasaportes, que es una letra R, y un sistema que es el que tiene el Departamento de Seguridad Interior de Estados Unidos, que es el que tiene que cambiar. Eso ha demorado más de lo que nos gustaría”, advirtió el subsecretario de Justicia, Ernesto Muñoz.

El viernes, la embajada estadounidense había explicado a “El Mercurio” que si bien no podía confirmar en qué fecha se completaría ese proceso, “tras haber recibido la notificación presentada por las autoridades chilenas sobre los nuevos pasaportes” sus autoridades trabajaban “diligentemente” en ello.

Ayer, el director del Registro Civil, Omar Morales, se reunió con el jefe de misión adjunto de la Embajada de EE.UU., Richard Yoneoka, para, según el servicio chileno, “agilizar la solución”.